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PREGUNTA 

Situación de varfas carreteras nacionales a su recorrido por la provincia de Sala- 
manca. 

Presentada por doña María Victoria Fernández-Espaila y Fernández-Latorre. 

PRESIDENCIA DEL CONGRESO 
DE LOS DIPUTADOS 

De acuerdo con lo establecido en el ar- 
tículo 90 del Reglamento del Congreso de 
los Diputados, se ordena la publicación de 
la pregunta que a continuación se inser- 
ta, formulada por la Diputada doña María 
Victoria Fernández-España, del Grupo 
parlamentario de Coalición Democrática, 
relativa a la situación de varias carrete- 
ras nacionales a su recorrido por la pro- 
vincia de Salamanca, y para la que se so- 
licita contestación por escrito. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 
23 de octubre de 1979.-El Presidente del 
Congreso de los Diputados, Landelino La- 
villa Alsina. 

María Victoria Fernández-España y 
Fernández-Latorre, Diputada de Coalición 
Democrática por la provincia de La Coru- 
ña, al amparo de lo dispuesto en el ar- 
tículo 128 del Reglamento provisional del 
Congreso de los Diputados, formula al Mi- 
nistro de Obras Públicas y Urbanismo la 
siguiente pregunta, sobre la situación de 
varias carreteras nacionales a su recorri- 

do por la provincia de Salamanca, con el 
deseo de que le sea contestada por escrito. 

Motivación 

La situación de varias carreteras nacio- 
nales en su recorrido por la provincia de 
Salamanca ha llegado a tal situación de 
deterioro y peligrosidad para sus usuarios 
que han sido motivo de intervenciones en 
medios de comunicación, cartas y gestio- 
nes de usuarios y transportistas en soli- 
citud de su rápida solución. 

Concretamente nos referimos al esta- 
do de la nacional 630, de Burgos a Portu- 
gal, tránsito obligado de la circulación in- 
ternacional hacia el vecino país, tránsito 
que por exigencias técnicas y económicas 
normalmente se hace sobre camiones 
'TIR", e igualmente nos referimos al es- 
tado de la carretera nacional de Villacac- 
tín a Vigo, como se la conocfa antes, es 
decir, la carretera que sirve normalmen- 
te para el tráfico de Salamanca con Ma- 
drid. 

Pues bien, de la primera carretera te- 
nemos conocimiento de la existencia de un 
anteproycto de la Jefatura Nacional de 
Carreteras, confeccionado hace años, y cu- 
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yo presupuesto ascendía a los quinientos 
millones de pesetas (hoy ignoramos cuál 
podrá ser su coste), que preveía un arre- 
glo a fondo del tramo Tordesillas-salaman- 
ca; en cuanto al tramo Salamanca-Ciudad 
Rodrigo, compactando sus arcenes y crean- 
do, en definitiva, una vía segura que en es- 
tos momentos no lo es, sobre todo en in- 
vierno, con los arcenes embarrados y per- 
mitiendo un tráfico pesado de camiones 
'TIR" al que nos hemos referido. 

Por cuanto se refiere al  estado de la na- 
cional de Villacastín a Vigo, su estado no 
es mucho mejor, sobre todo el tramo de 
Avila a Peñaranda de Bracamonte, a pe- 
sar del gran tráfico que soporta esta vía. 

Ante esta situación, la Diputada que 
suscribe desea recibir expresa contesta- 

1." ¿Tiene conocimiento ese Ministerio 
de la grave situación del estado de la ca- 
rretera nacional 630 a su paso por la pro- 
vincia de Salamanca? En caso de que sea 
positiva su contestación, ¿tiene ese Minis- 
terio algún plan concreto, con presupues- 
tos actualizados y calendario de obras a 
realizar para mejorar o rectificar esta gra- 
ve situación? 
2." Igualmente, y referida a la situación 

de la carretera nacional de Viiiacastfn a 
Vigo, ¿tiene ese Ministerio algún plan 
concreto de reparación y mejoras del es- 
tado de esta carretera, sobre todo en su 
tramo Avila-Peñaranda de Bracamonte? 

Madrid, 16 de octubre de 1979.-María 
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